

# 1学期

## はじめてのお裁縫！

5年生になって新しく始まった家庭科の学習では、裁縫に取り組みました。

玉結びや玉どめ、なみ縫いに本返し縫い、半返し縫い、ボタンつけなど様々な技に挑戦し、苦戦を強いられながらも、熱心に休み時間にも練習に励みました。

2学期には、1学期に習ったこととミシンを使ってエプロン作りに取り組みます。



## 6年生にインタビュー

6月11日に6年生と合同で国語の授業を行いました。6年生が作成した委員会紹介ポスターをもとに、それぞれの委員会の魅力を伝えてくれました。

5年生は、国語の「知りたいことを聞き出そう」の単元で学習したことをもとにインタビューを行い委員会に取り組むときに役立つ話を聞き出すことができました。



## 平和学習～命どう宝～

6月15日行われた平和集会にむけて、沖縄戦についての平和学習を行いました。沖縄戦や沖縄の文化など調べ学習を行い、2クラス合同でグループを作り、調べたことをまとめた発表と学年での島唄の合唱をしました。

平和学習を通して、平和の大切さを知り、平和な未来をつくっていくのは私たちであるということを学びました。



# 2学期

## 自然体験学習

銭原のキャンプ場に自然体験学習に行きました。事前学習では、班のメンバーと食材を選び、スーパーに買い物に行きました。当日は、班のみんなで協力してカレーを作り、クラスの人々とイニシアティブゲームに取り組みました。残念ながら宿泊の楽しみは修学旅行まで持ち越しとなりましたが、思い出に残る1日になりました。



## 工場見学に行ってきました！

2学期の校外学習は、ダイハツ池田工場と朝日新聞大阪工場を見学しました。ダイハツの工場では、ダイハツ自動車の歴史や自動車の工場について学習しました。朝日新聞の工場では、新聞を印刷する機械やその様子を見学しました。社会の学習で学んだことや初めて見ることなど、実際に見て触れて学びを深めることができました。



## はじめての調理実習！

家庭科の授業では、1学期に実施することが出来なかった調理実習を行いました。自然体験学習の前には茹で野菜サラダを作りました。2回目の調理実習の時には、鍋での炊飯とお味噌汁作りに取り組みました。また、その際には、家庭科の授業でミシンを使って作成したエプロンを使用しました。

